



OFFRE D'EMPLOI

JOURNALIER À L'ENTRETIEN DES PARCS ET ESPACES VERTS ET PRÉPOSÉ À L'ÉCOCENTRE (EMPLOI SAISONNIER)

La municipalité d'Ayer's Cliff, faisant partie de la MRC Memphrémagog en Estrie, est à la recherche d'un candidat pour combler le poste saisonnier, temps plein, de journalier à l'entretien des parcs et espaces verts et de préposé à l'écocentre.

Responsabilités

Sous l'autorité du responsable des travaux publics, l'employé aura à effectuer des tâches relativement variées telles que :

- 1- Collaborer à l'entretien du réseau routier et des infrastructures de la municipalité; travaux de pavage, de menuiserie, coupe d'arbres / branches, asphaltage, épandage et nivelage de matériel, nettoyage des ponts et ponceaux, etc.;
- 2- Effectuer l'entretien général des bâtiments et des parcs et espaces verts municipaux;
- 3- Effectuer diverses tâches liées à l'entretien des aménagements floraux et paysagers;
- 4- Agir à titre de préposé à l'Écocentre (accueil des citoyens, tenue de registre, guider les citoyens aux bons conteneurs, etc.) ;
- 5- Effectuer toutes autres tâches connexes requises.

Exigences

Le candidat recherché doit :

- 1- Posséder un diplôme ou une attestation d'études secondaires (un atout);
- 2- Posséder un permis de conduire valide classe 5 ;
- 3- Être habile à utiliser de l'outillage pour réaliser des travaux manuels;
- 4- Être en bonne forme physique et avoir de l'endurance;
- 5- Être autonome, faire preuve d'initiative, d'honnêteté, de jugement et être courtois envers la population;
- 6- Être apte à travailler seul ou en équipe et avoir le sens de la collaboration;
- 7- Avoir un français fonctionnel, bilinguisme un atout.

Conditions

- 1- Poste ayant le statut d'employé saisonnier (travail temporaire à temps plein - 40 heures par semaine);
- 2- Doit être disponible pour travailler les samedis de jour pour l'écocentre;
- 3- Conditions de travail : selon le manuel de l'employé présentement en vigueur;
- 4- Horaire estival - Mai à septembre 2025 (selon les besoins).

Condition salariale

Salaire débutant à 19,10\$/h, selon l'expérience.

Les personnes qui désirent poser leur candidature doivent faire parvenir leur curriculum vitae à l'attention de la directrice générale, Mme Abelle L'Écuyer-Legault, **avant le 28 mars 2025, 16 h**, soit par courriel, par la poste ou par télécopieur aux coordonnées suivantes :

Mme Abelle L'Écuyer-Legault, directrice générale

Municipalité du Village d'Ayer's Cliff

958, rue Main

Ayer's Cliff, (Québec) J0B 1C0

dg@ayerscliff.ca

☎ : (819) 838-5006

☎ : (819) 838-4411

Seuls les candidats retenus seront contactés pour une entrevue.

Le genre masculin utilisé dans ce texte désigne à la fois les hommes et les femmes sans aucune intention discriminatoire et dans le seul but d'alléger le texte.



JOB OFFER

PARKS GREEN SPACES MAINTENANCE WORKER AND ECOCENTER ATTENDANT (SEASONAL EMPLOYMENT)

The municipality of Ayer's Cliff, part of the Memphremagog MRC in the Eastern Townships, is seeking a candidate to fill the seasonal, full-time position of Parks and Green Spaces Maintenance Worker and Ecocenter attendant.

Responsibilities

Under the authority of the public works foreman, the employee will have to perform a variety of tasks such as:

- 1- Help maintain the Municipality's road network and infrastructure; paving, carpentry, tree and branch cutting, asphaltting, spreading and levelling materials, cleaning bridges and culverts, etc;
- 2- General maintenance of municipal buildings, parks and green spaces;
- 3- Carry out various tasks related to the maintenance of floral and landscaping installations;
- 4- Act as an Ecocentre attendant (greeting residents, keeping records, guiding residents to the right containers, etc.);
- 5- Perform any other related duties as required.

Requirements

The desired candidate must :

- 1- Have a high school diploma or certificate (an asset);
- 2- Possess a valid class 5 driver's license;
- 3- Be able to use tools to perform manual work;
- 4- Be in good physical shape and have stamina;
- 5- Be autonomous, show initiative, honesty, judgment and be courteous towards the population;
- 6- Be able to work alone or as part of a team and have a sense of cooperation;
- 7- Have a functional French, bilingualism is an asset.

Conditions

- 1- Status of seasonal employee (temporary full-time work - 40 hours per week);
- 2- Must be available to work Saturdays during the day for the Ecocentre;
- 3- Working conditions: according to the employee's manual currently in effect;
- 4- Summer schedule - May to September 2025 (as required)

Remuneration

Salary starting at \$19,10/hour, depending on experience.

Persons wishing to apply must send their resume to the attention of the General Director, Ms. Abelle L'Écuyer-Legault, **before March 28, 2025, 4:00 p.m.**, either by email, mail or fax to the following coordinates:

Mme Abelle L'Écuyer-Legault, directrice générale

Municipalité du Village d'Ayer's Cliff

958, rue Main

Ayer's Cliff, (Québec) J0B 1C0

dg@ayerscliff.ca

☎ : (819) 838-5006

☎ : (819) 838-4411

Only selected candidates will be contacted for an interview.

The masculine gender used in this text refers to both men and women without any discriminatory intent and for the sole purpose of lightening the text.